



Demanda Pérez-Jaén atención a denuncias

ROLANDO HERRERA

La diputada federal María Elena Pérez-Jaén (PAN) presentó una denuncia de amparo para que la Fiscalía Especializada en materia de Combate a la Corrupción informe el estatus que tienen las 205 denuncias que ha presentado por irregularidades en el gasto público.

La legisladora presentó el 16 de julio un escrito solicitando conocer el avance que han tenido las indagatorias, pero la Fiscalía, a cargo de María de la Luz Mijangos, no le dio respuesta.

“Como no me dio respuesta, este lunes 5 de agosto de 2024, presenté ante el juzgado distrito en materia administrativa una solicitud de amparo y protección de la justicia federal en contra de la violación de mi derecho de petición, garantía de audiencia, exacta aplicación de la ley, debido a proceso, lega-

lidad y seguridad jurídica por las omisiones de respuesta de la Fiscal Mijangos”, expuso.

Entre las denunciadas presentadas, recordó, están las adquisiciones irregulares por 496 millones de pesos en la Comisión Nacional del Deporte que dirige Ana Gabriela Guevara, y los 170 millones de pesos no aclarados en el programa Jóvenes Construyendo el Futuro, cuando Luisa María Alcalde era la Secretaria del Trabajo y Previsión Social.

“(También) los casi 8 mil millones de pesos que los funcionarios de Claudia Sheinbaum en el Gobierno de la Ciudad de México esfumaron y no han aclarado y la Auditoría Superior de la Federación decidió darle carpetazo.

“Los casi 3 mil millones de pesos del programa Sembrando Vida, cuando estuvo a cargo de Javier May y María Luisa Albores”, indicó.